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MED 42 / REVE BLEU MEDLAGOON SIXTY 5 / REVE BLEU

REVE BLEU, A UNIQUE TWIN CONCEPT / UN CONCEPT TWIN INÉDIT

PRIVATE PREMIUM YACHT CHARTER PACKAGE 
Sailing Catamaran LAGOON SIXTY 5 “REVE BLEU” (Built 2023) with free use of a 
Chase boat MED 42 “REVE BLEU MED” (Built 2022)
4 professional crew members
Nautical experience is free of all limitations

PRIVATE PREMIUM YACHT CHARTER PACKAGE 
Catamaran à Voile LAGOON SIXTY 5  « REVE BLEU » (2023) avec mise à disposition 
à titre gracieux d’un Chase boat MED 42  « REVE BLEU MED » (2022) 
4 membres d'équipage professionnel
L’expérience nautique s’affranchit de toutes les contraintes



REVE BLEU, OUR DNA / NOTRE ADN

French Art de vivre
100% MADE IN FRANCE
French shipyard, flag, crew • French gastronomy • French excellence: 
made-to-measure service.

Luxury and Comfort
A PREMIUM, ELITIST SERVICE
LAGOON SIXTY5 "A yacht that belongs to the world of high-end sailing with 
optimal comfort, space and light".
MED42 "A Chase boat that rides the wave of inspiration of the world's most 
luxurious Day-boats".
A "Villa" on the water with the promise of unique experiences, exclusive services... 
Luxury in all Elegance, Sobriety. A crew of 4 people, discreet and entirely at your 
service.

Naturalness and Ethics
Travel differently, explore sites of preserved beauty in a responsible approach to
the marine environment.

Security
1 Captain per boat for more independence and to multiply the programs, desires of 
each one and more Safety to avoid the imprevents.

Art de vivre à la française 
100% MADE IN FRANCE
Fabrication, pavillon, équipage français • Gastronomie française • Excellence 
française : service sur-mesure.

Luxe et Confort
UNE PRESTATION PREMIUM, ELITISTE
LAGOON SIXTY5 "Un Yacht qui affiche son appartenance au monde du haut de 
gamme de la voile avec confort optimal, espace et lumière".
MED42 "Un Chase boat qui surfe sur la vague d'inspiration des Day-boats les plus 
luxueux du monde".
Une « Villa » sur l’eau avec la promesse d’expériences uniques, de services exclusifs… 
Un Luxe en toute Elégance, Sobriété. Un équipage de 4 personnes discret et 
entièrement au service de vos attentes.

Naturalité et Ethique
Voyager autrement, explorer les sites à la beauté préservée dans une démarche
responsable envers le milieu marin.

Sécurité
1 Skipper par bateau pour plus d’indépendance et multiplier les programmes, envies 
de chacun et plus de Sécurité pour parer aux imprévus.
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REVE BLEU, ESCAPE / ÉVASION 

Embark on an unforgettable adventure aboard REVE BLEU, our majestic catama-
ran. Let yourself be enchanted by the crystal clear and turquoise waters, while 
savouring the culinary delights prepared by our chef. Our experienced crew will be 
happy to satisfy your every need for an unparalleled dream holiday.

Book your next Caribbean luxury yacht charter aboard REVE BLEU and its Chase 
boat REVE BLEU MED this winter. She is also accepting bookings this summer on 
request.

DREAM DESTINATIONS

Mediterranean (Corsica, Sardinia) - Summer 
Caribbean - Winter 
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Embarquez pour une aventure inoubliable à bord de REVE BLEU, notre majestueux 
catamaran. Laissez-vous envoûter par les eaux turquoises et cristallines, tout en 
savourant les délices culinaires préparés par notre chef. Notre équipage expéri-
menté se fera un plaisir de satisfaire chacune de vos exigences, pour un séjour de 
rêve inégalé.

Réservez votre prochaine location de yacht de luxe dans les Caraïbes à bord de 
REVE BLEU et de son Chase boat REVE BLEU MED cet hiver. Également possibilité 
de réservations cet été sur demande.

DESTINATIONS RÊVE

Méditerranée (Corse, Sardaigne) - Eté
Caraïbes - Hiver 

Mediterranean / Corsica
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REVE BLEU, A 360° NAUTICAL EXPERIENCE / UNE EXPÉRIENCE NAUTIQUE 360°

Free use of a MED 42 Chase boat • Service of 4 professional crew members
(Captain SIXTY 5, Matelot/Stewardess, Chef, Captain MED 42)*
 
Water skiing (bi, mono, adult and child) • Seabob x2 • Wakeboard (adult + child) • Toweb buoy 
x2 • Fishing Equipment • Dinghy 80 hp • Kite • Wingfoil • Paddle x2 • Kayak x2 • Snorkeling 
• Electric walker x2 • Electric bike x2 • Printer • Wifi (4G) • Linen, sheets, towels • Final 
cleaning, bedding, towels, beach towels & toiletry • The best types of coffee and tea, 
selection of the best local products, kitchen and cleaning supplies • Rum bar (selection of 
old and blended rums) • Daily preparation of breakfast, lunch and dinner.

*3 professional crew members without MED 42 (Captain, Matelot/Stewardess, Chef)

INCLUDED IN THE PRICE INCLUS DANS LE PRIX

Mise à disposition à titre gracieux d’un Chase boat MED 42 • Service d’un équipage 
professionnel de 4 membres (Skipper SIXTY 5, Matelot/Stewardess, Chef, Skipper MED 42)*

Ski nautique (bi et mono, adulte + enfant) • Seabob x2 • Wakeboard (adulte + enfant) • Bouée 
tractée x2 • Equipement de pêche • Annexe 80 ch • Kite • Wingfoil • Paddle x2 • Kayak x2 • 
Snorkeling • Trottinette électrique x2 • Vélo électrique x2 • Imprimante • Wifi (4G) • Linge de 
maison, draps, serviettes de bains • Nettoyage final, literie, serviettes de bain, serviette de 
plage et de toilette • Sélection de café et thé, sélection des meilleurs produits locaux, 
produits de cuisine et nettoyage • Bar à Rhums (sélection de rhums vieux et arrangés) • 
Préparation quotidienne du petit-déjeuner, déjeuner et dîner

*3 membres d’équipage professionnel sans le MED 42 (Skipper, Matelot et Chef) 



SIXTY 5, THE ULTIMATE JOY,
THROUGH MASTER CRAFTSMANSHIP /
LA JOIE ULTIME D’UNE MAÎTRISE ABSOLUE

Sleek, intrepid, thirsty for wind & waves, embodying precision and finesse, the 
SIXTY 5 is made to navigate the known and the unknown, to share adventures with 
your loved ones. Her length and width perfectly accommodate quality rigging and 
powerful sails, which open up travels. Her generous hulls allow her to swallow the 
miles while enjoying absolute comfort at stopovers and moorings. A villa on the 
water with nearly 200 sqm of living space just for you and a Master suite of 21 sqm.

Élancé, intrépide, avide de vent et d’embruns, alliant précision et finesse, le SIXTY 5 
est fait pour naviguer le connu et l’inconnu, partager l’aventure avec ceux que l’on 
aime. Sa longueur, sa largeur et son horizontalité sont là pour accueillir un gréement 
et des voiles aux bonnes proportions qui promettent le voyage. Ses coques géné-
reuses lui permettent d’avaler les milles tout en profitant d’un confort absolu aux 
escales et mouillages. Une villa sur l’eau de près de 200 m2 d’espace habitable rien 
que pour vous et une suite Master de 21 m2.
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TECHNICAL SPECIFICATION & LAYOUT / CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES & PLANS

MODEL / MODÈLE 
Lagoon Sixty 5

TYPE  / TYPE
Catamaran 

PRODUCTION YEAR  / ANNÉE DE PRODUCTION
2023

ENGINE / MOTORISATION
Yanmar 4LV - 195 HP/CH

LENGHT OVER ALL / LONGUEUR HORS TOUT
67’5’’ / 20,55 m

CABINS + BERTHS  / CABINES + COUCHAGES
5/11 +3 

BEAM / LARGEUR HORS TOUT
32’11’’ / 10 m

LIGHT DISPLACEMENT  / DÉPLACEMENT LÈGE
88,200 Lbs / 40 t

DRAFT / TIRANT D’EAU
5’1’’ / 1,55 m

REVE BLEU is in a 5 cabin galley at the top, with an owner's cabin, three double VIP 
cabins and a crew cabin, placed on the left side, with 3 beds.  
The aft port cabin is modular, the double bed can be transformed into 2 single beds.
The left bow section has one berth.
The starboard forepeak has two berths (superimposed). 
According to the wish of the customers, the crew can be divided on the front points 
and the Chase boat, REVE BLEU MED, to free the cabin with 3 berths.
Grey hulls and sails Incidences Sails. Black mast.

REVE BLEU est en version 5 cabines cuisine en haut, avec une cabine Propriétaire, 
trois cabines double VIP et une cabine « Crew » placée milieu bâbord avec 3 lits.  
La cabine arrière-bâbord, est modulable, le lit double peut se transformer en 2 lits 
simples.
La pointe avant bâbord comprend une couchette.
La pointe avant tribord comprend deux couchettes (superposées). 
En fonction du souhait des clients, l’équipage peut se repartir sur les pointes avant 
et le Chase boat, REVE BLEU MED, pour libérer la cabine avec 3 couchettes.
Coques et voiles grises Incidences Sails. Mât noir.
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01 Twin or Double bed available /
2 Lits simples ou Lit double disponible

3 Single beds for crew or for clients on request  /
3 Lits simples pour équipage ou disponible pour clients sur demande

Master Cabin with bathroom ensuite and direct deck access /
Suite Propriétaire avec accès direct au pont

02
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CABINS / CABINES



SIXTY 5, COMFORT, SPACE AND LIGHT / CONFORT, ESPACE ET LUMIÈRE
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The interiors of the SIXTY 5 demonstrate a subtle combination of refinement, 
comfort and style. The uninterrupted spaces that join the interior and exterior 
seamlessly offers a breathtaking view of the panorama.
The main saloon is comfortable and luxurious with open spaces flooded with light. 
The same spirit extends to the cabins which benefit from good headroom, 
excellent views and natural light. Fully equipped, with meticulous finishing touches, 
the lateral galley is designed for everyone’s comfort.

Les intérieurs du SIXTY 5 témoignent d’une combinaison subtile de raffinement, de 
confort et de style. Les espaces ouverts qui relient parfaitement l’intérieur et 
l’extérieur offrent une vue imprenable sur un panorama à couper le souffle.
Le carré est confortable et luxueux avec des espaces ouverts inondés de lumière. 
Le même esprit s’étend aux cabines qui bénéficient d’une belle hauteur sous 
barrot, d’une excellente vue et de lumière naturelle. Entièrement équipée, avec des 
finitions soignées, la cuisine latérale est pensée pour le confort de tous.
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MED 42, THE PERFECT MATCH /
L’ALLIANCE PARFAITE

Avec un design moderne et un plan de pont épuré, le MED 42 est un concept de 
Day-Boat type « WALK AROUND » offrant une facilité de mouvement à bord, tout en 
bénéficiant d’un grand espace de vie. De fabrication française, ce luxueux day-boat 
de 12,90 mètres (42 pieds) est conçu au sein du chantier MED YACHT à Saint-Tropez. 

Rapide, marin, ultra confortable, doté d’une bonne capacité d’accueil et d’une 
plateforme de baignade généreuse, hautement personnalisé avec une multitude de 
rangements pour les jouets nautiques, le MED 42 joue l’alliance parfaite avec le 
SIXTY 5 ! Must Have en terme de Chase boat, il accompagne le SIXTY 5 et élargit le 
champ des possibles lors de votre séjour à bord de REVE BLEU, offrant de multiples 
opportunités pour vous déplacer avec rapidité, facilité ou opter pour des 
programmes différenciés.

With a modern design and a sleek deck plan, the MED 42 is a "WALK AROUND" 
type Day-Boat concept offering ease of movement on board, while enjoying ample 
living space. Made in France, this 42-foot luxury Day-Boat is built at the MED YACHT 
shipyard in Saint-Tropez.

Fast, seaworthy, ultra-comfortable, with a good seating capacity and a generous 
swim platform, highly customized with plenty of storage for water toys, the MED 42 
is the perfect match for the SIXTY 5! Must-have in terms of Chase boat, it accompa-
nies the SIXTY 5 and expands the range of possibilities during your stay aboard 
REVE BLEU, offering multiple opportunities to move with speed, ease or opt for 
differentiated programs.



ACCORDING TO YOUR DESIRES / AU GRÉ DE VOS ENVIES

On board REVE BLEU MED, you can explore the most secluded paradise coves, 
enjoy various water activities (fishing, wake boarding, diving), embark on a day trip 
with a delicious lunch, lazing on the XXL sunbeds, or speed along on the waves for 
pleasure. REVE BLEU MED will also offer the crew the opportunity to ensure your 
arrival/departure transfers, to explore various excursion options or to locate 
beautiful anchorages while you relax on the SIXTY 5.

À bord de REVE BLEU MED, vous explorez les criques paradisiaques les plus isolées, 
vous profitez des diverses activités aquatiques (pêche, wake board, plongée), vous 
embarquez pour une sortie à la journée avec un délicieux déjeuner, une farniente sur 
les bains de soleil XXL, ou vous filez à vive allure sur les vagues pour votre plaisir. 
REVE BLEU MED permettra enfin à l’équipage d’assurer vos transferts arrivées / 
départs, d’explorer diverses options d'excursion ou de repérer de jolis mouillages 
pendant que vous vous relaxez sur le SIXTY 5.
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Non-contractual document & pictures subject to change (Delivery may 2023) / Document et photos non contractuels susceptibles de modifications (Livraison mai 2023) · Photos MED 42 : MED 
YACHT · Photos SIXTY 5 : Nicolas Claris · Photos Évasion : S. Kina & Pkazmierczak · Réalisation : © Glob’Eau Productions · Ne pas jeter sur la voie publique.

CONTACT

Stéphane BARIOU
sailoe@sailoe.com
+ 33 2 97 84 61 61

Corsica / Corse
Port de Figari
Pianotolli

Caribbean / Caraïbes
Guadeloupe


